



Fraktion im Beirat Walle

Wiederaufbau des Baumarktes Holsteiner Straße

Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:

Der Stadtteilbeirat Walle setzt sich dafür ein, dass der Baumarkt in der Holsteiner Straße wieder aufgebaut wird. Ersatzweise soll kurzfristig an einem anderen Standort in Walle ein Baumarkt entstehen.

Begründung:

Eigentlich war alles klar. Der Baumarkt soll wieder aufgebaut werden. Die Planungen lagen vor. Der neue Baumarkt wurde im Beirat vorgestellt. Alle Parteien begrüßten die geplante Rückkehr von TOOM nach Walle.

Da ich seit Monaten keine Bautätigkeit im Sinne des neuen Baumarktes feststellen konnte, erkundigte ich mich heute telefonisch bei TOOM.

Die Mitteilung war ernüchternd. „Das Gelände ist nunmehr im Eigentum einer Wohnungsbaugesellschaft. Der Bauantrag wurde gestoppt“

Weitere Erkundigungen haben ergeben, dass es sich bei der Wohnungsbaugesellschaft um die Firma „BreBau“ handeln soll. Viel mehr war nicht zu erfahren.

Ich habe daraufhin eine Mail an den Beiratssprecher, Herrn Golinski, mit diesem Antrag als Anhang, geschrieben. Meine Bitte ist, dass Herr Golinski, oder wer sich sonst berufen fühlt und dazu in der Lage ist, herausfindet, ob, und unter welchen Umständen der Wiederaufbau des Baumarktes abgesagt wurde.

Der Bedarf an einem Baumarkt in Walle ist parteiübergreifend unbestritten. Daher bitte ich darum, dieses mal dem Antrag der AfD zuzustimmen.

Falls sich herausstellen sollte, dass alles nur ein Irrtum ist, und der Baumarkt, wie geplant, errichtet wird, ziehe ich diesen Antrag zurück und entschuldige mich für den Zeitaufwand, den ich bei den Kolleginnen und Kollegen ausgelöst habe.

G. Höns

Bremen, den 20.07.2017

Gerald Höns (AfD-Büro Bremen-Walle, Grenzstraße 110 / www.afd-walle.de)